

# **PENGAPLIKASIAN TEKNIK *INTERLOCKING* MODULAR PADA MATERIAL DENIM UNTUK PRODUK AKSESORIS FESYEN DENGAN KONSEP *NECKWEAR***

**Oleh :**

**Tissa Belawati**

**1405120029**

## **ABSTRAK**

Penelitian ini dilatarbelakangi kebutuhan wanita yang saat ini tidak terbatas pada pakaian melainkan pada kebutuhan produk lain sebagai pelengkap busana untuk menunjang penampilan dalam beraktifitas. Sebagian besar kehidupan wanita saat ini umumnya padat dengan aktifitas dan mobilitas yang tinggi, sehingga menuntut mereka untuk selalu memperhatikan penampilan disetiap kesempatan. Salah satu aksesoris yang mendukung penampilan wanita dan cenderung praktis digunakan adalah scarf. Scarf merupakan aksesoris fesyen yang penggunaannya pada bagian leher dan berfungsi sebagai pelindung atau penghangat tubuh. Konsep *Neckwear* untuk produk *Scarf* terinspirasi dari istilah *Outwear* dan *Innerwear*. Konsep tersebut diangkat karena produk aksesoris fesyen yang akan dibuat yaitu produk yang penggunaannya digunakan dibagian leher yaitu berupa *Scarf* dan *Collar* memiliki beberapa alternatif penggunaannya yaitu *Scarf* dan produk *neckwear* berupa *collar*. Eksplorasi ini bertujuan untuk mengembangkan denim lebih lanjut dari teknik-teknik yang sudah ada untuk memperoleh nilai jual tinggi dan inovatif dengan menggabungkan material denim dengan teknik *Interlocking* modular. Metode dan teknik pengumpulan data yang dilakukan pada penelitian ini yaitu dengan cara observasi, eksplorasi dan literatur yang terdiri dari buku, internet dan jurnal. Hasil eksplorasi menunjukkan bahwa penggunaan teknik *Interlocking* modular pada denim menghasilkan sebuah produk yang inovatif yang mana penggunaannya memiliki beberapa alternatif dan sebagai pelengkap busana. Saat ini teknik tersebut memang telah diterapkan pada material lain tetapi tidak pada material denim. Penggabungan maupun konsep ditujukan untuk segmentasi wanita yang tidak mempunyai banyak waktu untuk memperhatikan penampilannya dan sebagai pelengkap busana, sehingga perlu adanya pengembangan eksplorasi lebih lanjut untuk menciptakan sebuah produk aksesoris fesyen yang inovatif yang membedakan dengan produk denim lainnya.

Kata Kunci : *Aksesoris fesyen, Kain Denim, Teknik Kunci*